

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

UGT celebra la decisión de Bimbo de invertir en su fábrica en Puente Genil

01/08/2019

El secretario general de UGT-FICA Córdoba, Pedro Téllez, y el secretario del Sector de Alimentación, Bebidas y Tabacos de UGT-FICA Andalucía, Gregorio Gil, han expresado su «satisfacción» por la decisión tomada por el grupo Bimbo de invertir cerca de 30 millones de euros en su planta de Puente Genil. El sindicato señala en una nota que durante los últimos meses, «se venía trabajando muy duro para convencer a la compañía de invertir» en Puente Genil y «ha tenido su recompensa».

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

Abre provisionalmente al tráfico rodado el nuevo vial de Miragenil



Redacción

La Policía Local informa que, a partir del lunes día 5 de agosto, se abrirá provisionalmente al tráfico rodado, en ambos sentidos, el nuevo vial urbanizado del barrio de Miragenil, cerrándose puntualmente el tránsito de vehículos el tramo de calle Nueva que ultima las obras pendientes.

Así, la circulación, que discurrirá en paralelo a calle Nueva, tendrá acceso y salida por calle Almonas y calle Herrera, a la altura de calle Boliche, tramo que se encuentra convenientemente señalizado para el paso de vehículos.

La construcción de este vial ha tenido un coste que asciende a 550.000 euros (un 30% más de lo previsto inicialmente), para una vía de 500 metros de longitud.

En esta vía va a aflorar una importante bolsa de aparcamiento. El resto del solar está contemplando en la revisión del Plan General de Ordenación Urbana como zona residencial y le corresponde a los promotores su edificación. El alcalde, Esteban Morales, explicó que el Ayuntamiento lo que ha hecho es adelantarse al desarrollo de este Plan Parcial, y en su día los promotores tendrán que resolver a favor del Ayuntamiento la inversión que ya se ha realizado.

El Pleno muestra su apoyo al sector olivarero andaluz

Redacción

Los grupos políticos municipales aprobaban en la sesión plenaria del mes de julio celebrada la noche de ayer lunes una moción conjunta en apoyo al sector olivarero andaluz, solicitando a las administraciones e instituciones medidas que permitan impulsar los instrumentos necesarios para abordar situaciones de crisis como las que actualmente sufre, respondiendo así al acuerdo alcanzado en el seno del Consejo Andaluz del Olivar.

Según los datos aportados para la aprobación de esta moción, el sector andaluz del aceite de oliva es uno de los principales activos socioeconómicos de Andalucía. Andalucía cuenta con 1,5 millones de hectáreas de olivar repartidas por más de 300 municipios y ocupando a 200.000 olivareros profesionales, que generan cada año casi 19 millones de jornales.

Es un sector que en la provincia de Córdoba ocupa 365.000 hectáreas repartidas por todos los municipios de nuestra provincia y en la que los más de 40.000 olivareros profesionales generan anualmente 5 millones de jornales, produciendo una riqueza que supera los 800 millones de euros y que supone el 60% de la producción agraria en la provincia.

Sin embargo, los agricultores y agricultoras, cooperativas y organizaciones agrarias llevan meses alertando sobre la crisis de los precios del aceite. A pesar de que Andalucía es la principal región productora en el ámbito internacional, cuenta con los precios en origen más bajos de toda la UE, situándose a principios de mayo en 2,40€/kg, muy por debajo de los costes de producción que estaría en 2,74 €/kg aproximadamente. A lo que hay que unir que el precio bajó a lo largo de la campaña en torno a un 18% y en junio alcanzó una media de 1,99 €/kg.

Bajos precios en origen que repercuten negativamente en uno de los principales tejidos productivos de nuestra región y que provocan una situación "insostenible para los pequeños operadores, que producen aceites de mayor calidad y ofrecen mayor durabilidad del producto frente al de plantaciones súper intensivas".

El acuerdo adoptado también solicita a las administraciones competentes a actualizar los precios de activación del almacenamiento privado de aceite dada la grave distorsión del mercado debido a los bajos precios, apoyando la regulación del mercado a través de la Interprofesional del Aceite de Oliva para acciones concertadas, almacenar excedentes o crear y retirar stocks.

La Feria Real de Puente Genil estrenará portada y ornamentación



Sur de Córdoba | Publicado el 1 Agosto, 2019 - 13:31

FIESTAS. El estreno de la portada y la ornamentación de la Avda. Adolfo Suárez, serán dos de las novedades que presentará del 15 al 19 de agosto la Feria Real de este año que contará, además, con casi un millón de puntos de luz de tecnología led, la ampliación del entoldado desde la Plaza de Los Jarales hasta la zona de casetas particulares, y la renovación del sistema de pulverizadores de agua, datos que eran dados a conocer la mañana de hoy con motivo de la presentación de la programación del evento festivo al que asistieron los concejales

de Festejos e Igualdad, Jesús López y Mariola González, junto al autor del cartel anunciador, Mario Quero, y Mariano Jiménez, Director General del Grupo Iluminaciones Ximénez.

Según apuntó el concejal, la Feria Real de este año viene cargada de novedades, de actuaciones para todas las edades y públicos y de actividades programadas por colectivos y asociaciones que colaboran con el acontecimiento, agradeciendo "la disposición de todos y especialmente la que realiza la empresa Iluminaciones Ximénez", apuntando su responsable que, "como siempre, nos volcamos con Puente Genil todo el año y la feria no iba a ser una excepción", señalando que se estrenaba una nueva portada "transparente, de 25 metros de ancho y 23 de alto, iluminada con 85.000 puntos de luz led, además de una ornamentación en la Avda. Adolfo Suárez con un diseño que une lo tradicional y lo más actual".

Jesús López se refirió al cartel anunciador de la Feria, titulado "Aroma a membrillo", como una obra "que identifica a Puente Genil con lo propio de esta tierra, el membrillo", agradeciendo la disposición que siempre muestra Mario Quero, mientras que del alumbrado señaló que, "con casi un millón de puntos de luz volverá a ser uno de los principales atractivos de nuestra Feria Real, con el sello y la identidad de una empresa local, y como claro reclamo turístico en estas fechas".

Mario Quero apuntó que, con el cartel, "he querido simbolizar el camino hacia la madurez tanto en la figura de la niña que pronto será una mujer, y en el del membrillo, símbolo por antonomasia de Puente Genil, que durante el mes de agosto también va tomando ese aspecto maduro y característico", matizando que "la obra también tiene guiños a Córdoba, con el sombrero cordobés y los azulejos típicamente cordobeses que aparecen en la parte de la derecha, pero también con algo que representa a Puente Genil como es la luz, que se ve reflejada en la parte izquierda con la portada".

El concejal dijo que, la nueva portada y ornamentación, el entoldado de la zona que va desde la plaza de Los Jarales hasta la calle de las casetas, y la renovación del sistema de pulverización de agua, "harán más agradable el acontecimiento festivo", destacando que todas las actuaciones musicales en la Caseta Municipal serán gratuitas hasta completar aforo, destacando las actuaciones del dúo Andy y Lucas el 15 de agosto, el de Fausto Jiménez el 18, Día de la Mujer, así como la noche de copla el 16, y la de los grupos musicales de distintos géneros que amenizarán las noches de feria.

Por otra parte, Jesús López, hizo mención al servicio especial de autobuses gratuitos al recinto ferial, con salida desde calle Estepa a partir de las diez de la noche y del recinto a partir de la 1:30 horas, así como la programación organizada por los clubes deportivos de la localidad, con torneos de fútbol, balonmano, natación, tiro o escalada y la protagonizada por la Asociación Ecuestre Los Castellares.

La Feria Real de Puente Genil estrenará portada y ornamentación

Habrà un servicio especial de autobuses gratuitos al recinto ferial



Jueves, 01 Agosto 2019 09:42 Redaccion Andalucía Centro

El estreno de la portada y la ornamentación de la Avda. Adolfo Suárez, serán dos de las novedades que presentará del 15 al 19 de agosto la Feria Real de Puente Genil de este año que contará, además, con casi un millón de puntos de luz de tecnología led, la ampliación del entoldado desde la Plaza de Los Jarales hasta la zona de casetas particulares, y la renovación del sistema de pulverizadores de agua, datos que eran dados a conocer la este miércoles con motivo de la presentación de la programación del evento festivo al que asistieron los concejales de Festejos e Igualdad, Jesús López y Mariola González, junto al autor del cartel anunciador, Mario Quero, y Mariano Jiménez, Director General del Grupo Iluminaciones Ximénez.

Según apuntó el concejal, la Feria Real de este año viene cargada de novedades, de actuaciones para todas las edades y públicos y de actividades programadas por colectivos y asociaciones que colaboran con el acontecimiento, agradeciendo "la disposición de todos y especialmente la que realiza la empresa Iluminaciones Ximénez", apuntando su responsable que, "como siempre, nos volcamos con Puente Genil todo el año y la feria no iba a ser una excepción", señalando que se estrenaba una nueva portada "transparente, de 25 metros de ancho y 23 de alto, iluminada con 85.000 puntos de luz led, además de una ornamentación en la Avda. Adolfo Suárez con un diseño que une lo tradicional y lo más actual".

Jesús López se refirió al cartel anunciador de la Feria, titulado "Aroma a membrillo", como una obra "que identifica a Puente Genil con lo propio de esta tierra, el membrillo", agradeciendo la disposición que siempre muestra Mario Quero, mientras que del alumbrado señaló que, "con casi un millón de puntos de luz volverá a ser uno de los principales atractivos de nuestra Feria Real, con el sello y la identidad de una empresa local, y como claro reclamo turístico en estas fechas".

El concejal dijo que, la nueva portada y ornamentación, el entoldado de la zona que va desde la plaza de Los Jarales hasta la calle de las casetas, y la renovación del sistema de pulverización de agua, "harán más agradable el acontecimiento festivo", destacando que todas las actuaciones musicales en la Caseta Municipal serán gratuitas hasta completar aforo, destacando las actuaciones del dúo Andy y Lucas el 15 de agosto, el de

Fausto Jiménez el 18, Día de la Mujer, así como la noche de copla el 16 , y la de los grupos musicales de distintos géneros que amenizarán las noches de feria.

Por otra parte, Jesús López, hizo mención al servicio especial de autobuses gratuitos al recinto ferial, con salida desde calle Estepa a partir de las diez de la noche y del recinto a partir de la 1:30 horas, así como la programación organizada por los clubes deportivos de la localidad, con torneos de fútbol, balonmano, natación, tiro o escalada y la protagonizada por la Asociación Ecuestre Los Castellares.

Programada una nueva plantación de árboles en Puente Genil

Se trata de una actividad encuadrada en el proyecto "Bosque de los Niños"



Jueves, 01 Agosto 2019 09:49 Redaccion Andalucía Centro

El Ayuntamiento de Puente Genil ha dado comienzo al acondicionamiento de una nueva parcela de 2,6 hectáreas donde se llevará a cabo la sexta edición del proyecto Bosque de los Niños, una iniciativa impulsada por la delegación de Medio Ambiente que tiene como objetivo la reforestación y recuperación de zonas degradadas favoreciendo el respeto por la conservación de la Naturaleza y el disfrute de la

ciudadanía mediante la plantación de un árbol por cada niño nacido en Puente Genil.

La concejala de Medio Ambiente, Verónica Morillo, adelantó que este nuevo proyecto, que se desarrollará en la finca de Las Erillas, a la entrada de la aldea de Puerto Alegre, se realizará en dos fases. En una primera, que cuenta con un presupuesto de 30.000 euros, trabajan operarios de Parques y Jardines de Egemasa y del Plan Emplea de la Junta de Andalucía, construyéndose una valla perimetral de madera "que dé seguridad a las laderas que dan al río y a la carretera, así como senderos de entrada a la finca, instalándose también un sistema de riego". En una segunda fase se construirá un aparcamiento y un merendero.

Está previsto que, a finales del presente año, se realice la plantación de unos 400 árboles en esta nueva parcela por parte de las familias con hijos nacidos en 2018 y 2019, cantidad que se unirá a los más de 600 que se han plantado en pasadas ediciones en el parque forestal Príncipe de Asturias y en el Polígonos Huerto del Francés, junto al canal de riegos Genil Cabra.

CORDOPOLIS®

www.cordobopolis.es

UGT espera que la inversión de Bimbo en su planta de Puente Genil cree puestos de trabajo cualificados

El sindicato manifiesta su satisfacción con el proyecto

CORDÓPOLIS - 01/08/2019 04:51

El secretario general de UGT-FICA Córdoba, Pedro Téllez, y el secretario del Sector de Alimentación, Bebidas y Tabacos de UGT-FICA Andalucía, Gregorio Gil, han expresado su satisfacción por la decisión tomada por el grupo Bimbo de invertir cerca de 30 millones de euros en su planta de Puente Genil, con el objetivo de poner en marcha una nueva línea destinada a la producción de bollería salada.

Según ha indicado el sindicato en una nota, este hecho supone una “apuesta decidida y clara” por consolidar definitivamente el centro de producción ubicado en la provincia de Córdoba. Además, esta inversión va a su poner “un salto cualitativo y cuantitativo en el fortalecimiento de la productividad y mejora de la calidad, con una mayor eficiencia en los niveles de sostenibilidad medioambiental durante los procesos productivos”, a la vez que “va a favorecer la consolidación del empleo y la creación de nuevos puestos de trabajo cualificados”.
Leaderboard Primera Córdoba Hoy – Periódica Hammam – Hammam Al-Andalus

Desde UGT-FICA, durante los últimos meses, “se venía trabajando muy duro para convencer a la compañía de que invertir esos 30 millones de euros en la planta de Puente Genil era una apuesta ganadora”. Ahora, “afortunadamente, esta propuesta de UGT ha tenido su recompensa y la dirección del grupo decidió en el día de ayer que dicha inversión fuera finalmente a tierras pontanesas”.

Esta nueva inversión se suma a las que Bimbo ha venido realizando en los últimos años en la instalación de nuevas líneas y adecuación de las existentes para incorporar la más moderna tecnología y lanzar productos innovadores, lo que le permite afianzar su liderazgo en el mercado.

Bimbo Iberia, perteneciente al Grupo Bimbo, es una de las mayores organizaciones del sector alimentario en España y Portugal con 50 años de historia. Grupo Bimbo es la empresa líder en la industria global de la panificación y de bollería dulce. Actualmente, cuenta con una plantilla de 300 trabajadores en la planta de Puente Genil.